

## PRIMARIA, LO PRIMERO

La situación por la que atraviesa la medicina de ATENCIÓN PRIMARIA en Andalucía, ha dado lugar a la convocatoria por el Sindicato Médico Andaluz, de un primer día huelga para el 27 de noviembre a nivel de toda la comunidad, junto a movilizaciones y concentraciones de todo tipo en las diferentes provincias, reclamando la mejora de las condiciones laborales de los facultativos y el tener más tiempo y medios para atender a los pacientes que nos necesitan.

Los abajo firmantes solicitamos, entre otras medidas, las siguientes:

- **Dimensionamiento adecuado de las plantillas para conseguir 10 minutos por paciente.**
- **Cobertura de las ausencias**
- **Implantación de las continuidades asistenciales en Atención Primaria.**
- **Vigilancia y medidas de seguridad en todos los centros.**
- **Medidas de mejora salarial tendentes a la equiparación con el resto de las comunidades autónomas.**
- **Acabar con los objetivos economicistas en la gestión clínica.**
- **Mejora de las condiciones laborales y retributivas en las Urgencias de Atención Primaria.**

Por todo ello, apoyamos las movilizaciones andaluzas convocadas así como las que ya que se están llevando a cabo por toda Andalucía, y llevaremos a cabo, en toda Córdoba y provincia, los actos que creamos necesarios para denunciar la situación de los médicos de AP, y explicar a la sociedad andaluza la problemática que nos acucia.

NOMBRE Y APELLIDOS

FIRMA




